

Incrementa gobierno de Jamaica presupuesto en apoyo a la niñez



Kingston, 19 ene (RHC) El gobierno de Jamaica aumentó su presupuesto de apoyo a la niñez en el presente año a unos 26 millones de dólares estadounidenses.

Ello permitirá que la línea de emergencia creada por la Oficina del Registro de Niños, establecida para recibir reportes de abuso infantil, funcione las 24 horas del día, según el ministro de Educación, Juventud e Información, Ruel Reid.

Asimismo incrementará el financiamiento a las instalaciones estatales de cuidado infantil durante 2017.

Recientemente las autoridades de esta isla endurecieron varias enmiendas legislativas para castigar con mayor rigor el abuso sexual, los actos violentos y el asesinato de menores de edad.

En casi dos lustros más de 10 000 niños jamaíquinos fueron víctimas del abuso sexual y violencia, estiman cifras oficiales.

Igualmente el ministro de Seguridad Nacional, Robert Montague informó que las prisiones de Jamaica poseen una población penal del 97,9 por ciento.

Los tribunales sólo pueden enviar reclusos a dos establecimientos penitenciarios, Tower Street y Saint Catherine, según el funcionario.

Las otras cárceles de este país, Richmond es desatendida, New Broughton y Tamarind Farm están mal atendidas, estimó.

Montague informó que en Jamaica se completó la reclasificación de reclusos, para permitir, entre otras cosas, monitorear electrónicamente a los delincuentes de bajo riesgo para que cumplan sus condenas bajo arresto domiciliario.

De esa manera se iniciaría un proceso reintegración social, aseguran expertos.

A inicios de 2017 las autoridades locales anunciaron que este año se destinarán fondos extraordinarios para mejorar la efectividad de las fuerzas del orden y fortalecer la lucha contra la delincuencia.

Este fin de semana arribarán a puertos jamaíquinos dos buques comprados en Holanda, que se integrarán a la Guardia Costera con el fin de asegurar las fronteras de esta nación caribeña.

Un avión de vigilancia será traído a finales de 2017 para proporcionar protección adicional en las aguas jurisdiccionales y apoyar en la prevención del tráfico de drogas, armas ilegales y municiones, destacó el titular.

También en 2017 se renovará la flota de autos patrulleros con 200 nuevos vehículos que permitirán que cada estación de policía responda apropiadamente a varios incidentes de forma simultánea, según el Servicio Informativo del Gobierno.

Igualmente se ampliará el sistema de cámaras de circuito cerrado instalado en la capital y se invertirán recursos en la red de inteligencia con el objetivo de dirigir mejor las operaciones de las fuerzas de orden público.

Hace pocas semanas las autoridades de este país rechazaron una oferta del Reino Unido para construir una nueva prisión al costo de casi 30,7 millones de dólares.

Kingston declinó la oferta de Londres, estimulada por Washington, alegando que es mejor utilizar tal cantidad de dinero en instalaciones educativas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/118971-incrementa-gobierno-de-jamaica-presupuesto-en-apoyo-a-la-ninez>



Radio Habana Cuba